



2017. 11. 1

11月 ちとせだより

幼保連携型認定こども園
神戸YMCAちとせ幼稚園

台風21号は、この時期には珍しい超大型で上陸コースを辿ったので、停滞していた秋雨前線と相まって、土砂災害や浸水被害など大きな被害が日本の各地に出ています。

私は23日の朝、幼稚園に被害がないか確認しようと、少し早めに出勤したのですが、幼稚園に着いた頃にはもう雲が切れ始め、体育館の向こうの空に虹が出ていました。

幼稚園は、猫除けカバーをしていた砂場が「池」になっていましたが、落ち葉や枝などが散らかっている程度で済みました。NHKのプラタモリでも採り上げていましたが、神戸は六甲山と淡路島を中心とした地形が絶妙の配置になっていて、台風直撃されにくい場所だそうです。

こどもの頃、「台風一過の青い空」と聞いて、揃いのトラ縞パンツを履いた「台風一家」が晴れた青い空を飛んでいく…、そんな風に思っていたのは私だけじゃないと思いますが、造形展では、こどもたちの頭のなかにある発想やイメージの、ほんの一部をご覧頂きました。

頭のなかで色々なことを考え、イメージを膨らませていくのは、とても楽しい遊びです。そしてそれを形にしてお友だちやお家の方に見てもらい、褒めてもらったり感心されたりすると更に楽しくなります。そこから、表現の仕方を工夫して更に…と続いて行って欲しいと思います。

こどもたちにとって「台風一家」は間違いじゃない、それって面白いし、何人家族？ペットは何だろう？と拵がって膨らんでいくほうが良いよね、と思います。大人になったら「一過」の方も知っていないと恥ずかしいみたいですが。

年主題 『愛されて育つ』

<年主題聖句> 「あなた方は神に愛されている子供です」
(エフェソの信徒への手紙 5章 1節)

11月主題 『ありがとう』

<聖句> 「二人または三人がわたしの名によって集まるところには、わたしもその中にいるのである。」
(マタイによる福音書 18章 20節)